
 

 

    
         
 
 
 

VERBALE CONSIGLIO D’ ISTITUTO 
 
Il giorno 18 maggio 2009 alle ore 18.30 presso la Scuola Primaria “Garibaldi”, si è riunito il Consiglio d’Istituto per 
discutere il seguente o.d.g.: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Conto consuntivo E.F. 2008 ; 
3. Feste di fine anno scolastico; 
4. calendario scolastico 2009/10; 
5. indirizzi generali al Collegio Docenti inerenti P.O.F. a.s. 2009/10 sulla base delle risultanze sondaggio e tavolo 

scuola/associazioni/amministrazione Comunale (art. 3 DPR 275/99); 
6. Varie ed eventuali. 

 
Presenti: D.S. Tinti Mario, Presidente Edera Vaccari, docenti: Barbieri Elena, Basaglia Claretta, Bonicelli Michele, 
Conti Claudia – Genitori: Fornasari Fabrizio, Palomba Silvana, Righi Sabrina, Zanoli Elisabetta – Ata: Cristiano 
Antonio. 
Assenti: Docenti: Cacciapuoti Ornella, Caselli Oreste, Lanza Roberta – Genitori: Baraldi Marco, Sarti Stefania, 
Venturelli  Elisa – Ata : Raimo Maria. 
Su richiesta delle parti partecipa il Direttore s.g.a. Sonia Bonfatti. 
Presiedente: Edera Vaccari. 
Verbalista: Claudia Conti. 
 

1. Il Presidente apre la seduta con la lettura dei punti all’o.d.g. del verbale della precedente seduta pubblicato  
sul sito web dell’Istituto, che viene approvato all’unanimità. 

 
2. Il Presidente passa la parola al D.s.g.a. , la quale illustra e fornisce ampia spiegazione alle risultanze del conto 

consuntivo per l’esercizio 2008  - All. 1  -  relativamente alle entrate ed alle spese; il Consiglio 
 

DELIBERA 
                l’spprovazione del Conto Consuntivo 2009  di cui all’All. 1. 
 

3. Il Dirigente Scolastico informa i componenti delle date prefissate per le feste di fine anno scolastico –                    
Il Consiglio di Istituto    
                                                                       DELIBERA 
l’approvazione delle feste di cui all’All.   2. 

 
4. Il Dirigente Scolastico informa i componenti dell’arrivo da parte dell’Ufficio Scolastico Regionale del 

calendario scolastico per il prossimo 2009/10; comunica l’intenzione di diffonderlo tra il personale docente  al 
fine di valutare eventuali modifiche da deliberarsi nel prossimo Consiglio di Istituto, da convocare entro il 30 
giugno. Informa inoltre che, alla luce dei periodi effettivi di chiusura nel corrente anno scolastico, vista la 
festività del 2 giugno, sarebbe possibile deliberare la chiusura delle scuole nel giorno 1° giugno. Il Consiglio      

 
DELIBERA 

        la chiusura della scuola in data 1° giugno 2009. 
 
5. Il Presidente passa la parola all’insegnante Bonicelli che illustra , sulla base del sondaggio condotto tra il 

personale e sul confronto tra Scuola – Comune – Associazioni del territorio, i criteri e gli indirizzi emersi, i 
quali si possono sintetizzare in: 

• Favorire la continuità verticale nell’istituto e sul territorio; 
• Risolvere in modo positivo le varie situazioni di disagio nell’apprendimento anche sostenendo le 

famiglio nel loro compito educativo; 
• Favorire l’alfabetizzazione e l’integrazione degli alunni stranieri; 
• Arricchire la professionalità docente; 

                 In particolare il Consiglio di Istituto, recependo quanto indicato dalle famiglie, dalle associazioni e dai  
                 docenti, sottolinea l’importanze dei seguenti indirizzi: 

• Rispetto del prossimo ed educazione alla convivenza democratica, alla prevenzione del bullismo, 
del disagio e della dispersione scolastica; 



 

 

• Educazione alla salute ed all’igiene tramite stili di vita positivi (prevenzione contro l’abuso di TV o 
giochi elettronici, alimentazione corretta, prevenzione contro le dipendenze alcoliche – tabagismo – 
droghe, educazione sessuale, sicurezza stradale).  

                   Il Consiglio di Istituto    
DELIBERA 

                   l’approvazione dei suddetti criteri generali di indirizzo del Piano dell’Offerta Formativa dell’I.C.Soliera. 
 

6. Il Presidente passa la parola al D.s.g.a. che informa i componenti della  richiesta di acquisto di materiale 
relativamente al progetto di Educazione Stradale da parte della Scuola Media; dà lettura della richiesta e 
fornisce chiarimenti rispetto ai preventivi di spesa relativi, riportati sul prospetto comparativo allegato al 
presente – All. 3 – Il consiglio, dopo breve discussione, 

 
DELIBERA 

                 l’acquisto del materiale di cui all’All. 3  presso la ditta New Media System di Soliera. 
 
 

7. Il Dirigente Scolastico presenta la richiesta della Signora Benzi che chiede al Consiglio l’autorizzazione  per 
distribuire materiale pubblicitario inerente la vendita di cibi dell’associazione “MACROMAMMA”.     

 
                 Il Consiglio di Istituto    

DELIBERA 
 di non dare il permesso per la distribuzione di materiale pubblicitario alla suddetta associazione, in quanto si 
rileva lo scopo pubblicitario.  
 
 
 
 
  IL SEGRETARIO                                                                                                       IL PRESIDENTE 
CLAUDIA CONTI                          EDERA VACCARI 

 


